
Bürgerforum  sieht  Hektik  im
Rathaus

LOKALPOLITIK Kritik an neuer Planung
FRK

BERNE – „Im Rathaus herrscht Hektik.“ Das beklagte nun Bernd
Bremermann, Mitinitiator des noch nicht offiziell gegründeten
Bürgerforums Berne.

Bewiesen  sieht  er  dies  in  der  für  Dienstag  kurzfristig
anberaumten  Sitzung  des  Verwaltungsausschusses.  „In  dieser
Sitzung  soll  der  Flächennutzungsplan  für  die  neu  geplante
Sporthalle geändert werden. In der letzten Ratssitzung wurde
die nicht beschlossen“, sagte Ratsherr Werner Krinke. „Berne
hatte schon einen fertigen Sportentwicklungsplan. Den neuen
Platz für die Sporthalle finde ich nicht ideal. Das Bauland
hat die Gemeinde teuer erworben“, sagte Bremermann. Er schlägt
stattdessen  vor,  ein  Stück  Land  hinter  dem  Baugebiet  zu
erwerben. „Es ist besser, die Bauplätze zu behalten. Wenn die
Konjunktur anspringt, können wir sie brauchen“, meinte auch
Ralf Schulze, Bürgermeisterkandidat des Bürgerforums.
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